



Die U17-Auswahl des DVV belohnt sich für ein überragendes Turnier und gewinnt Bronze. Das Team um Headcoach Manuel Hartmann revanchiert sich für die knappe Niederlage gegen Serbien in der Gruppenphase und gewinnt das Spiel um Platz 3 mit 3:1. **Kapitänin Paulina Ströh (SSC)**: "Am Anfang des Turniers waren wir noch in unserer Findungsphase, noch etwas unsicher, haben uns aber von Spiel zu Spiel gesteigert, wurden immer besser und haben heute das erreicht, was wir erreichen wollten." Leana Grozer ergänzt: "Als Team sind wir immer stärker zusammengewachsen. Das erste Spiel gegen Serbien war schon gut, am Ende hat es knapp nicht gereicht. Aber heute konnten wir ihnen zeigen, dass wir doch besser sind." **Paulina Ströh** freut sich mit dem ganzen Team: "Heute haben wir uns die Bronzemedaille geholt, das Gefühl ist mega geil, unbeschreiblich!" Leana Grozer wurde außerdem als beste Diagonalangreiferin des Turniers ausgezeichnet und steht damit im Dream Team des Turniers. Mit 130 Punkten war sie beste Scorerin des Turniers und zweitbeste Aufschlägerin (18 Asse). DVV-Präsident René Hecht gratuliert: "Tolle Spiele, starke Leistung, super Team! Wir sind stolz auf Euch!,, Quelle: www.volleyball-verband.de

Neben Paulina Ströh (SSC) mit dabei aus M-V waren Svea Naujack (SSC) und Landestrainer Gordon Eske. Anna Bruns (VV Bergen, 1.VC Stralsund, SSC) musste leider verletzungsbedingt auf die EM verzichten. Gratulation an das komplette Team des DVV und alle Jugendtrainer und Jugendtrainerinnen, die auf dem Weg dieser Athleten ihren Anteil hatten.

In M-V steht der nächste Jahrgang bereits in den Startlöchern. Keine Pause für Landestrainer Gordon Eske. Am Montag, dem 08.08.2022 geht es für die LA 08/09 der Mädchen auf ins Trainingslager nach Sögel. Baggern, pritschen, Gas geben und vielleicht sehen wir dann bald eines dieser Talente mit dem Adler auf der Brust bei einer EM.